

# Cofrades, penitentes, nazarenos...: Hermandades

## Hermanos

Por: Marcelino Ruiz de la Hermosa Gómez-Cambronero

**E**stamos en Cuaresma y preparando la Semana Santa. Nos encontramos inmersos en un año lleno de actividad que asumimos con ilusión y optimismo. Ilusión y optimismo que agradecemos a Dios, por todos los momentos que nos está permitiendo vivir, por darnos energía para seguir trabajando por nuestra hermandad, y en definitiva por animarnos a construir su Reino desde el servicio y la entrega a nuestros hermanos.

Sin duda, como objetivos fundamentales, debemos marcarnos aquellos que el Señor nos anuncia en el Evangelio, y en esta línea debemos cumplir con nuestros Estatutos y con los fines que en ellos se reflejan. Estos los podemos aglutinar en tres vertientes muy relacionadas entre sí: formación y cultos, caridad y servicio a los más necesitados, y mantenimiento y cuidado de nuestro patrimonio que hemos heredado de nuestros mayores y que debe continuar para las generaciones venideras.

De esta pequeña pero profunda reflexión parte el trabajo y las actividades programadas por la Junta Directiva de la Hermandad del Santísimo Cristo del Sepulcro. De todas ellas, queremos destacar dos acontecimientos importantes que ocuparán un destacado lugar a lo largo de 2009.

El primero de ellos es la adquisición en propiedad y construcción de una Casa de Hermandad, tal y como decidió nuestro Cabildo el día 23 de marzo de 2008. Será un local cercano a San Pedro, económicamente asumible por la Hermandad y con las características necesarias para el desarrollo de las diversas actividades que configuran la vida de nuestra Hermandad. Desde estas líneas solicitamos todas las ayudas y apoyos posibles para que este proyecto se convierta en realidad.

En segundo lugar, queremos celebrar el año próximo el 50 aniversario de la primera procesión de la hermosa imagen de La Piedad; por lo que durante este año vamos a programar diferentes actos para dicha conmemoración. En este sentido también estamos abiertos a sugerencias y propuestas.

Pero como decía al principio, a pesar de las diferentes tareas, no debemos relajarnos ni distraernos. No debemos conformarnos sólo con HACER, sino también con el SER. El mundo en el que vivimos necesita cristianos comprometidos y nosotros como hermanos y cofrades, estamos llamados a cumplir una importante misión evangelizadora en nuestra vida personal y en nuestra vida de hermandad. Por ello, Señor, ayúdanos a ser hermanos de aquellos que sufren en silencio y en la penumbra; a ser hermanos de aquellos que están enfermos, a ser hermanos de los que sufren la opresión en el trabajo y el paro; a ser hermanos de aquellos que son privados de dignidad y a veces etiquetamos; a ser hermanos de aquellos que sufren los malos tratos; a ser hermanos de aquellos que se sienten marginados y son excluidos; a ser hermanos mayores de nuestros hermanos más pequeños; a ser hermanos pequeños de nuestros hermanos más mayores; a ser hermanos...

Y como hermanos que somos y como nos recordaba nuestra hermana Nieves en la formación que compartió con nosotros en la Cuaresma del año pasado; pongamos a Jesús en medio de nosotros, en medio de nuestras vidas cuando estamos en familia, trabajo, con amigos, participando en las parroquias, colaborando en nuestra hermandad, vivenciando los actos religiosos o cuando, vestidos de nazarenos, salimos en procesión donde acompañamos a la Virgen María en el dolor de madre Piedad y al Señor del Sepulcro esperando la Resurrección y la Vida.

Que todos nuestros actos, tareas, actividades y la apuesta de Jesús en medio de nosotros nos sirva para que al final de nuestra procesión y al final de nuestras vidas, el Señor nos pueda decir: "Hermano, servicio cumplido".

